

親子で楽しく競技

《母子寡婦運動会》

母子家庭の親子の親ばくと、子供たちの健やかな成長を願い、母子寡婦福祉連合会(久万富士会長)

主催の運動会が十一月三日、秋晴の大森小グラウンドで親子九十人が集い行われました。

顔を粉で真っ白にしながら奮闘

したもち探し、子供たちがかわい

いうさきとかめになつてのリレー
や借物競争、力の込もつた網
引きなど、競技は十二種目。服装の応援も加わり、また三・三
・七拍子の拍子をとる子供たち

も。

この日は、子供たちと遊ぶことの少ないお母さんも童心にかえって競技に汗を流し、子供たちもお母さんにちよつびり甘えながら楽しんでいました。



パク! 顔を真っ白にしてもち探し
アコト「おめさん、ガンバレ

古寺に菊花の彩り

(嶺南菊花好会)が国分寺で菊花展

色鮮やかな菊に、お遍路さんも思
わず見とれる。



色鮮やかな大輪や懸崖菊が古寺に映える——十九番札所国分寺林広裕住職で菊花展が開かれ、訪れる人の目を楽しませています。

これは、嶺南菊花愛好会(大崎多賀夫会長)の皆さん、丹精込めて作った菊を見せてもらおうと展示了したもの。同会は、七年前久礼田、國府、岡豊、長岡地区の菊の愛好家が集まり発足。市内の施設や小学校へ菊の無料配布なども行つてきました。しかし、栽培が難しく手間もかかるということで、会員は徐々に減少。この展示会を通じて愛好家に集まつてもらうことも一つのねらい。

なあ、この展示は十一月末まで
の予定で、希望者には菊の苗を無料で配布することです。連絡先は、嶺南菊花愛好会 020-020
2 大崎さんまで。

大崎会長は「もっと多くの愛好家に集まつてもらい、たくさんの作品を並べたい。興味ある人は連絡してください」と、呼びかけています。

なあ、この展示は十一月末まで
の予定で、希望者には菊の苗を無
料で配布することです。連絡
先は、嶺南菊花愛好会 020-020
2 大崎さんまで。